



## Santiago Creel reitero la solidaridad de México a Ucrania: Jaime Anchustegui

El analista en temas internacionales, Jaime Anchustegui, manifestó que, “El propósito principal del mensaje del presidente Volodimir Zelenski era recordarnos que la guerra sigue ahí, que la gente sigue muriendo, que los ataques siguen ocurriendo y que Ucrania sigue necesitando ayuda. En este tenor, al terminar el discurso, algunos diputados tomaron la palabra, entre ellos el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, quien le reitero al presidente la profunda solidaridad del pueblo mexicano y le reconoció su valentía por defender a Ucrania. Dijo: “Expresamos nuestra más enérgica condena a la invasión rusa sobre Ucrania”. Es importante la palabra ‘invasión’, que no ha querido usar el presidente López Obrador”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APwL8FyKinG2Uck&id=75F18D3264FEE48F%214175&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>